

地域振興に道路整備は不可欠!

国道410号
木下議員 南房総地域では、東関東自動車道館山線など高規格幹線道路の整備により、広域幹線道路網との接続が飛躍的に向上してきました。しかしながら、高速道路を降りてきた車両を受け入れる一般道路の整備が未だ不十分です。

国道の整備
木下議員 県道和田丸山館山線の整備状況と、今後の見通しはどうか。
要望 幅員等の整備を進めているところです。現在沓見工区460メートルに



国道410号
木下議員 南房総地域では、東関東自動車道館山線など高規格幹線道路の整備により、広域幹線道路網との接続が飛躍的に向上してきました。しかししながら、高速道路を降りてきた車両を受け入れる一般道路の整備が未だ不十分です。

国道410号
木下議員 南房総地域における国道410号の川谷地先及び八丁地先の整備状況と、今後の見通しはどうか。
南房総地域における国道410号の川谷地先及び八丁地先の整備状況と、今後の見通しはどうか。

県土整備部長 国道410号は、南房総地域の中央部を縦断する重要な幹線道路であり、幅員狭小で屈曲が多いなど、通行に支障をきたしております。

木下議員 水産物への放射性物質の影響による風評被害の問題ですが、一時ほどではないとはいえ、イワシ等の輸出用冷凍水産物などでは、依然として風評被害の影響は大きいものがあると聞いています。

木下議員 輸出については、静岡以北は原発の影響を受けているとみているようですが、外國産原料が停止している国への輸出が再開されるよう、国に対し、積極的に働きかけてまいります。

木下議員 外のイベントや商談会等を通じて、県産水産物の消費拡大を図るとともに、取引が南房総市にもいます。風評被害で大変厳しい状況だと聞いていますが、どうか、評被害で大変厳しい状況だと聞いています。

木下議員 1月30日に君津市で国道410号のトンネルの天井崩落事故がありました。幸い、けが人もなく済みました。同じ構造のものは直ちに緊急点検しているのですが、その他

川谷地先は25年度完成へ

水産物の風評被害払拭を!



壇上から県執行部に語りかける木下県議

沓見工区も新年度完成へ

県道の整備
木下議員 県道和田丸山館山線の整備状況と、今後の見通しはどうか。
要望 幅員等の整備を進めているところです。現在沓見工区460メートルに

ついて、平成25年度中の完成を目指して現道拡幅工事を実施しています。また、池之内工区900メートルについて、現道では、夏季・年末始・花の時期・連休時などは、道路を横断することができなくなります。歩行にも危険を感じる田和田町市街地真浦地先周辺において、幅員等の整備を進めているところです。現在沓見工区460メートルに

ついて、平成25年度中の完成を目指して現道拡幅工事を実施します。また、八丁地先では鴨川市側の600メートル

区間について、測量や詳細設計を進めているところです。

また、八丁地先では鴨川市側の600メートル

区間について、測量や詳細設計を進めているところです。